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■ 会 長 報 告         大長 昭子君 

新年度会長を務め

ます大長です。 

どうぞよろしくお

願いいたします。 

クラブ計画書が出

来ました。深みの

あるオレンジ色の

表紙、いかがでしょうか？ 

寂しくなりますが、櫻井会員より6月30日付で

退会の申し出があり28日、臨時理事会を開催し

承認されました。 

今月の予定は、12 日パスト会長卓話、19 日

ガバナー補佐訪問・クラブ協議会、26 日早朝例

会は蓮華寺池公園になります。 

藤枝南ロータリークラブのパストガバナー補佐

朝比奈さんより分区の再編成が決定、次年度より

実施する旨の連絡がありました。 

 

■ 幹 事 報 告          大塚 高弘君 

・第 2620 地区より 

2016-2017 年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせ

が届きました。6 月 30 日をもって閉鎖させて

頂きます。7月 1日～8月末までは残務処理に

あたりますので、直前ガバナー事務所として

残務処理にあたります。 

・国際ロータリー日本事務局より 

7 月のロータリーレートは、１ドル＝111 円と 

本部から連絡がありました。 

（参照）6月ロータリーレート：110 円 

 

 

 

■ 出 席 報 告          仲田 廣志君 

本日のホームクラブ

出席者 
前回の補正出席者 

36／42 85.71％ 36／43 85.71％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○石垣君 ○大杉君 ○島村君 ○鈴木邦君 

○仲田晃君 落合君 

(２)メークアップ者  

杉山 静一君（焼津南） 

■ スマイル B O X        間野 日出男君 

・一年間ご協力ありがとうございました。 
鈴木 舜光君 

・お誕生日のお祝いありがとうございます。 
大長 昭子君 

・お誕生日のお祝いありがとうございます。 
大長 義信様 

・お祝いありがとうございます。忘れず渡します。 
大塚 高弘君 

・クラブ研修リーダーを 4 年間担当させて頂き

ました。今年度は財団委員長を担当させて

頂きます。皆様の協力お願い致します。 

松葉 隆夫君 
・お祝いありがとうございます。今後共、よろしく 
お願い致します。 

石川 茂樹君 
・藤枝 RC の皆様へ この度、会社の人事異動に 

伴い藤枝ロータリークラブから退会させて 

いただく事になりました。この３年間、みなさま 

に温かくご指導いただき、とても楽しく過ご 

させて頂き、誠にありがとうございました。 

また、先日のゴルフ同好会コンペでは、2回目の 
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参加にも関わらず、公開会員みなさまからの 

心温まるお言葉とお品を頂戴し、併せて深く 

感謝する次第です。藤枝ロータリークラブの 

在籍は、三年間という短い期間でしたが、私に 

とりまして人生の中で一生忘れえぬ、そして、 

とても、とても価値のある三年間であったと 

感じております。結びに、今後の藤枝ロータリー 

クラブの更なるご発展、会員みなさま、そして 

会員ご家族のみなさまの益々のご健勝とご多幸 

を祈念させていただきまして、御礼のお言葉と 

させていただきます。本当にありがとうござい 

ました。        元会員 大石 英典 

 

スマイル累計額  ８，０００円 

 

■ 入 会 式                    

 

 

本日、加茂川君が 

入会されました。 

 

 

氏 名 加茂川
か も が わ

 誠
まこと

 

勤務先 中部電力㈱静岡支店 藤枝営業所  

役 職 営業所長 

勤務先住所 藤枝市青木 2-17-39 

 

 

 

 

本日、河森君が 

入会されました。 

 

 

氏 名 河
かわ

森
もり

 栄
えい

介
すけ

 

勤務先 ㈱田沼ボデーサービスセンター 

役 職 代表取締役 

勤務先住所 藤枝市上青島 302-3 

 

 

 

■ 会 長 挨 拶        大長 昭子君 

自己紹介をさせていただきます。焼津で生まれ、

小学校 5 年生の時父の仕事の関係で静岡市南町に

引っ越し、結婚後、神奈川県厚木市・相模原市に

41 年間、藤枝市に来て 12 年目になります。 

私のロータリーとの出会いは、昭和 57 年に

相模原市に 10 名の障害者が通所する小さな作業所

を開きました。終戦当時の 2 軒長屋を手作りで

改装し、作業や自立のための活動をしていました。 

企業からの下請け作業をしており、車がなく

配送するのに困っていたところ、地域のロータ

リーの皆様が協力してくれました。 

例会での卓話、会員、ご家族、作業所の通所者、

職員と一緒に河川の清掃等のボランティア活動、

学校がお休みの時は、インターアクトの皆さんが

作業所で一緒に過ごし、文化祭・体育祭等にも

招かれ積極的に交流させていただきました。 

平成 3 年に社会福祉法人となり現在 200 名の

職員を雇用できるまでになっています。また、

ハルモニアも 150 名の職員の雇用をしており、

350名の雇用創出となり、法人の社会貢献の一つと

なっています。発足当時から現在まで応援して

いただいているロータリーのおかげだと感謝して

おります。 

クラブ計画書に基づき今年度の当クラブの方針を

説明いたします。 

国際ロータリークラブのイアン・ライズリー会長

のテーマは「ロータリー:変化をもたらす」です。 

ロータリーの目的、5つの中核的価値 、四つの

テストを踏まえ当クラブは、「小さな変化」を

テーマに活動していきます。 

具体的な取組みは、5つの中核的価値の親睦に力を

入れていきます。 

魅力ある例会にするにあたり外部卓話の増、

ポリオ撲滅運動、外部例会には、ご家族・地域住民

と一緒に取り組み、公共イメージの促進、出席率の

増、会員増強に繋がればと思っています。 

また、テーブルメイトを年 2 回行い、会員同士

の新たな発見や縦の繋がりをより強くできればと

思っています。 

最後になりますが今年度の 2620地区事業と

して、 インターアクト指導者研修会、職業奉仕セ

ミナーが当クラブの担当になっています。 

今年度の事業を新年度役員 12 名と会員の皆様と

共に行っていきます。皆様のご理解・協力をお願い

いたします。 
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★ 冠 講 座                     

＜開講日＞ 

     平成 29 年 6 月 27 日㈫ 

＜講義内容＞ 

     古くて新しいお茶の楽しみ方『闘茶』 

＜担当者＞ 

(株)松田製茶 

       代表取締役 松田 真彦君 

  

 

＜開講日＞ 

     平成 29 年 7 月 4日㈫ 

＜講義内容＞ 

     初めてもらう給与明細の見方 

＜担当者＞ 

保険アイマーク(株) 

       代表取締役社長 村松 繁君 

  

 

 

（担当／青島鉄君） 

７月のお祝い 
おめでとうございます！ 


